

Freiwilliges Soziales Schuljahr (FSSJ)

Kurzbeschreibung des Projekts

Die Situation:

Eine Gesellschaft in der Umstrukturierung braucht zur Erhaltung der Lebensqualität starke und eigenverantwortliche Bürger.

Der Zugang zu Engagement- und Beteiligungsfeldern ist aber nicht für jeden selbstverständlich.

Das FSSJ als Perspektive:

Das freiwillige soziale Schuljahr setzt auf den generellen Willen der Gesellschaft, ehrenamtliches Engagement zu entwickeln und baut auf:

- Motivierte Schüler und Schülerinnen, die sich bereit erklären für ein Schuljahr ehrenamtlich wöchentlich 2 Stunden zu arbeiten.
- Soziale und gemeinnützige Einrichtungen, die interessante Einsatzmöglichkeiten schaffen.
- Schulen, Eltern, Vereinigungen und öffentliche Ämter, die das Engagement unterstützen.

Das macht das FSSJ, es:

- Fördert das soziale Verantwortungsbewusstsein
- Vermittelt positive Gemeinschaftserlebnisse
- Steigert die Qualität der sozialen bzw. gemeinnützigen Arbeit
- Bietet berufliche Einblicke und Chancen für junge Menschen
- Verschafft Vorteile bei der Bewerbung für einen Ausbildungsplatz

Dabei ist es:

- Überkonfessionell und verbandsübergreifend
- Vielschichtig und nachhaltig
- Fachlich und inhaltlich ausgereift

Die Akteure:

- Soziale und gemeinnützige Einrichtungen
- Schulen, Schüler/innen und Eltern
- Verbände, Ämter, Politik

Haben Sie Interesse?

**Rufen Sie uns einfach an (09393-99 99 9). Wir beraten Sie gerne.
Oder senden Sie uns eine E-Mail an: burgwart@burg-rothenfels.de**